

Tormenta invernal afecta a más de 200 millones de personas en Estados Unidos



Foto: EFE

La Habana, 24 dic (RHC) Cerca del 60 de la población de Estados Unidos, más de 200 millones de personas, están afectados por la tormenta invernal.

El gobernador de Kentucky, Andy Beshear, confirmó la muerte de tres personas en las carreteras de ese estado y ratificó el llamado de las autoridades a conducir lo menos posible bajo estas condiciones.

Este viernes más de un millón de personas se encontraba sin fluido eléctrico en regiones como Carolina del Norte y del Sur.

Las nevadas más fuertes se habían registrado en el norte del país, sin embargo, se han experimentado nevadas en el sur como la frontera mexicana, en la región del Pacífico y otras zonas donde son menos habituales.

En Nueva York, se esperaba que las temperaturas alcanzaran los menos diez grados centígrados, mientras que en Chicago se registraron 20 grados bajo cero. (Fuente: TeleSur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/308813-tormenta-invernal-afecta-a-mas-de-200-millones-de-personas-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba